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Fixierung 1:1  
Für alle herkömmlichen Dauerwellen geeignet. Zum Neutralisieren und Fixieren. Gebrauchsanweisung: Einen Teil Fixierung mit einem Teil warmen Wasser im 
Fixierapplikator mischen. Sofort verwenden. Alle Wickler mit der verdünnten Fixierung sättigen. Einwirkzeit 6-10 Min., abwickeln und nochmals fixieren. Mit Wasser 
ausspülen. Warnhinweis: Gebrauchsanweisung beachten. Enthält Wasserstoffperoxid. Kontakt mit den Augen vermeiden. Im Falle einer Berührung mit den Augen sofort mit 
viel Wasser spülen und Arzt aufsuchen. Geeignete Handschuhe tragen. Nicht in Reichweite von Kindern aufbewahren. Nur für den gewerblichen Gebrauch. 
 

Neutralizer 1:1  
Is designed for neutralizing and fixing all conventional types of perm. Application: Mix one part of Neutralizer with one part of warm water in fixative applicator. Use  
immediately. Apply the diluted Neutralizer on each perm rod. Application time is 6 to 10 minutes. Remove the perm rods and use the neutralizer a second time. Rinse 
thoroughly. Warning: Contains hydrogen peroxide. Avoid contact with eyes. In case of contact with eyes, rinse immediately and seek medical advice. Wear suitable gloves. 
Store out of the reach of children. For professional use only. 
 
Ingredients: .Aqua , Hydrogen Peroxide, Sodium Laureth Sulfate, Glycerin, Etidronic Acid, Acetic Acid, Glutaral. 
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